
二十歳の門出           越前市二十歳の式典 

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

     

 

 

 

  
   

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「
快
楽
の
回
し
車
」
と
い
う
心
理
学
用
語
が

あ
る
。
よ
り
多
く
を
求
め
る
絶
え
間
な
い
欲
求

の
こ
と
で
、
ペ
ッ
ト
の
ハ
ム
ス
タ
ー
が
走
り
続

け
る
姿
を
想
像
さ
せ
る
。 

人
は
新
し
い
モ
ノ
や
体
験
を
得
る
と
、
脳
内

に
快
楽
物
質
が
放
出
さ
れ
中
毒
状
態
に
な
る
。

満
足
感
は
す
ぐ
に
薄
れ
、
さ
ら
に
強
い
刺
激
が

欲
し
く
な
る
。

ま
だ
足
り
な
い
。
も
っ
と
お
金

が
欲
し
い
。
も
っ
と
楽
し
い
遊
び
が
し
た
い
。

も
っ
と
社
会
的
な
地
位
が
欲
し
い
。 

解
決
策
は
「
今
の
と
こ
ろ
は
こ
れ
で
十
分
」

と
い
う
思
考
転
換
。
目
の
前
の
状
況
や
現
実
を

受
け
入
れ
、
少
し
様
子
を
見
る
。
落
ち
着
い
て

か
ら
「
行
動
主
義
」
の
ス
イ
ッ
チ
を
入
れ
る

と
、
新
た
な
可
能
性
や
前
進
の
道
が
開
け
て
く

る
。 た

だ
高
す
ぎ
る
理
想
や
気
負
い
す
ぎ
は
失
敗

の
も
と
。
新
年
の
誓
い
は
ほ
ぼ
９
割
が
３
カ
月

以
内
に
挫
折
す
る
。
ダ
イ
エ
ッ
ト
の
３
分
の
２

以
上
は
続
か
ず
、
フ
ィ
ッ
ト
ネ
ス
機
器
は
半
年

で
お
役
御
免
と
な
る
。 

行
動
を
ラ
ク
に
す
る
コ
ツ
は
「
ハ
ー
ド
ル
を

低
く
設
定
す
る
」
こ
と
。
実
行
可
能
な
小
さ
な

目
標
を
ク
リ
ア
し
て
い
け
ば
、
新
た
な
習
慣
を

確
立
す
る
最
善
の
道
に
な
る
。 

終
わ
り
な
き
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
、
長
引
く
景

気
低
迷
と
物
価
高
騰
の
二
重
苦
、
歯
止
め
な
き

少
子
高
齢
化
、
ロ
シ
ア
の
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
攻…

と
今
年
も
情
勢
は
厳
し
い
。 

こ
ん
な
と
き
こ
そ
「
も
っ
と
欲
し
い
」
で
な

く
「
今
は
こ
れ
で
十
分
」
の
精
神
。
中
国
・
老

子
の
言
う
「
足
る
を
知
る
者
は
富
む
＝
知
足
」

で
あ
る
。
小
さ
な
目
標
を
着
実
に
積
み
重
ね
前

進
し
た
い
。（
山
下 

裕
己
） 
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白山地区の人口   

            

世帯数  523 世帯 

人口    1,468 人   

男   701 人     

女   767 人     

(R5 年 1 月 1 日現在) 

1月 8日(日） 越前市文化センターにて「二十歳の式典」が開催されました。皆さんおめでとうございます！ 

 



お祝いパネル 
ご両親から二十歳になったみなさんへの

メッセージを掲載しています。公民館に展示

していますのでぜひ見に来てくださいね。 

 

はたちの旅立ち          しらやまっこ育成部   

はたちの旅立ち 
1月 8日（日） 市の式典終了後、白山公民館におい

て 「白山地区 はたちの旅立ち」を開催しました。 

今年度、満２０歳を迎える白山地区１５名のうち、 

１２名が参加しました。 
 

小・中学校の担任の先生３名にも来ていただき、限

られた時間の中でみなさん思い出話に花を咲かせて

いました。 

２０歳になったみなさんに、現在の様子、将来の夢、

白山への思いなどを発表していただき、その後、小学

校卒業時に作成したタイムカプセルを開封しました。 
 

地区からは「白山ふるさとセット」として「コウノトリ

呼び戻す農法米」「かたかた」「白山ポーク」など、白山

ならではの特産物を詰め合わせて、みなさんにプレゼ

ントしました。 
 

子どもの頃にみんなで作った歌を歌うなど、明るい

未来を祈念した、楽しいひと時が過ごせました。 

 

 

  

 

 

 

 

                

           
 

  

  

 

 

 

 

         
 

 

 

 

 

 

  

 
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



感謝状授与     自然環境部 

・ 

お礼 
昨年末の公民館大そうじには多くの

方にご参加いただき、おかげさまで気

持ちよく年を越すことが出来ました。 

ご協力ありがとうございました。  

 

 

白山公民館 

 

平林清澄くんメッセージ 

北野 実男さん、辻 冨美子さん、奥田 博一さん 

長年に亘り、ありがとうございました。 

 

第 99回の箱根駅伝は花の二区を走ら

せていただきました。他大学のメンバーも

超エース級ばかりでしたが、怖じけずにチ

ームのために攻めの走りをすることができ

ました。 

それでも力不足を感じたので今年一年

間はさらに他大学のエース級と戦えるよ

うにまた精進します。今年も応援よろしく

お願いします。 

 

 

12月１4日（水）自然環境部が毎年実施してい

る「花いっぱい運動」にて、白山駐在所にお花のプ

ランターをお届けしていることに対し、越前警察

署より感謝状の贈呈が行われました。 

しらやま振興会を代表して谷川勝美会長が感

謝状を受け取りました。 

自然環境部の皆さん、いつもお疲れ様です。 

 

昨年 12 月より 3 人の民生委員さんが変わられ

ました。継続のみなさん共々、どうぞよろしく

お願いいたします。（表内敬称略） 

今年の箱根駅伝で花の 2区を 6人抜きで

快走し、国学院大学総合 4位に大貢献した

白山出身の二十歳、平林清澄くんよりメッセ

ージをいただきました！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

  

  

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中区 
(都辺上杉本・二階堂 

・千合谷・中野・萩原) 

 

向嶋 和枝 

 

継続 

南区 
(菖蒲谷・堀・土山小谷) 

 

磯部 哲也 

 

新 

丸岡区 
(丸岡・沓掛・小野) 

 

 

山腰 かよ子 

 

新 

黒川区 
(上黒川・下黒川) 

 

中屋 利津子 

 

継続 

安養寺区 
（安養寺） 

 

 

小山 博美 

 

新 

北区 
(曽原・粟野・小杉・牧 

・若須・鴉ヶ平) 

 

新谷 英夫 

 

継続 

民生委員変更のお知らせ 
     

 



 

 

 

 

     

1 月 16 日（月）○自はつらつ教室 

1 月１８日（水）○振配食サービス③ 

1 月 23 日（月）○自はつらつ教室 

1 月 26 日（木）○団区長会四役会 

1 月 28 日（土）○団○公  みそ作り 

２月 １日（水）白山小学校みそ作り 

2 月 5 日（日）○振しらやま冬ものがたり 

2 月１５日（水）○振配食サービス④ 

（○振 :振興会、○団 :各種団体、○自 :自主講座、○公 :公民館） 

 

●下記自主講座も開催しています 

毎週火：書道  毎週金：ヨガ   

※絵手紙・大正琴教室は４月再開予定 

 

閉館休館 ◆17:15～閉館＝毎週月曜日 

◆休館＝1/１5(日)、2/１２(日) 

 

 

  
  

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2月 

 

1月 

 

前号で公民館冬のイルミネーションの

ご案内をしましたが、節電のため、今

年に入ってからの点灯はとりやめるこ

ととしました。ご了承ください。 


